

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Brèves

## FOOTBALL

**L'Afrique** du Sud a obtenu gain de cause, après avoir contesté auprès de la Caf, les dates de ses premiers matchs éliminatoires de la Can 2021. Les Bafana Bafana devaient affronter le Ghana le 15 novembre à Kumasi et le Soudan le 17 à Johannesburg. Un laps de temps trop court pour la Fédération sud-africaine qui a écrit à l'instance continentale pour revoir la date du match face aux Black Stars. Finalement, le match se jouera le 14 novembre, soit trois jours avant de la réception des Soudanais.

**Près** de 200 footballeuses professionnelles espagnoles évoluant dans des clubs de première division ont voté, mardi soir, à plus de 93 % pour une grève illimitée visant à dénoncer le blocage des négociations sur leurs salaires. Les négociations menées depuis plus d'un an tardent à aboutir. Elles demandent à être traitées comme leurs homologues masculins et payées au moins 12 000 euros (environ 7 860 000 F CFA) par an, alors que les clubs leur proposent des contrats à temps partiel payés au moins 8 000 euros (5 240 000 F) annuels.

## BASKET-BALL

**NBA-Victime** d'une rupture d'un ligament croisé intérieur en finale NBA avec Golden State Warriors (contre Toronto Raptors) en juin dernier, Klay Thompson, pourrait ne pas rejouer cette saison, a déclaré son entraîneur Steve Kerr. "J'ai eu la même blessure à l'université et j'ai manqué toute la saison. Généralement, une année est nécessaire pour un complet rétablissement, et si c'est le cas pour Klay, il sera forfait pour toute la saison", a-t-il développé, à propos de son arrière de 29 ans.

## RUGBY

**L'entraîneur** adjoint du Pays de Galles Neil Jenkins a déclaré n'avoir aucun doute sur le rétablissement de sa paire de centres formée par Hadleigh Parkes et Jonathan Davies pour la demi-finale de Coupe du monde 2019 contre l'Afrique du Sud, dimanche à Yokohama (Japon). Davies avait déclaré forfait avant le quart de finale contre la France, alors que Parkes avait disputé cette partie avec une épaule douloureuse et une fracture d'une main.

JAL

# Football: le "Clasico" reporté au 18 décembre

AFP  
Madrid/Espagne

**L**A Fédération espagnole de football a annoncé mercredi avoir fixé au 18 décembre la nouvelle date du "clasico" FC Barcelone-Real Madrid, match de club le plus regardé au monde, initialement prévu samedi mais reporté en raison des violentes manifestations en Catalogne.

La décision a été prise "après avoir analysé ces derniers jours les propositions des deux clubs", qui ont tous deux proposé cette date, a expliqué la fédération dans un communiqué.

Fait rare mais pas inédit, la fédération avait décidé la semaine dernière d'ajourner la rencontre prévue le 26 octobre au Camp Nou à Barcelone, alléguant des "raisons exceptionnelles". Une grande manifestation est prévue ce jour-là dans la capitale catalane par des organisations pro-indépendantistes qui pro-



**Les hostilités entre le FC Barcelone de Lionel Messi et le Real Madrid de Sergio Ramos ont été reportées au 18 décembre 2019.**

testent contre la lourde condamnation de dirigeants séparatistes. Près de 600 personnes ont été blessées en Catalogne dans les violents affrontements ayant suivi les manifestations organisées depuis le 14 octobre.

La Liga avait dans un premier

temps proposé de faire jouer la rencontre à Madrid, et d'organiser le match retour à Barcelone en mars, mais les deux clubs ont refusé.

Elle avait ensuite proposé le 4 décembre comme nouvelle date pour la rencontre afin d'évi-

ter d'éclipser des rencontres de Coupe du Roi prévues le 18. Le "clasico" Barça-Real réunit environ 650 millions de téléspectateurs à travers le monde à chaque édition, selon les chiffres de la Liga.

## Ligue Europa : sans-faute à poursuivre pour Arsenal et Séville

AFP  
Paris/France

**A**rsenal et Séville tentent ce jeudi de prolonger leur impeccable série en Ligue Europa : après avoir tous deux gagné leurs deux premières joutes sans encaisser de but, Londoniens et Andalous ont une 3e journée très abordable à domicile, contre Guimaraes et Dudelange.

Les Portugais comme les Luxembourgeois auront fort à faire pour déstabiliser deux formations habituées au succès dans la compétition.

Arsenal, finaliste 2019, a marqué sept buts en deux matches cette saison et s'approche doucement d'une qualification tranquille pour le tableau final, tout en se permettant de tester de jeunes joueurs comme le Brésilien



**Pierre-Emerick Aubameyang et Alexandre Lacazette s'accordent pour amener Arsenal sur la voie du succès contre Guimaraes**

Gabriel Martinelli, 18 ans et deux buts au compteur dans la compétition.

Pour les Gunners et leur entraîneur Unai Emery, il s'agira aussi de repartir de l'avant, après

une défaite surprise lundi en championnat sur le terrain de Sheffield.

Le Séville FC, triple vainqueur de l'épreuve entre 2014 et 2016 sous les ordres d'Emery, a également

mis son rouleau compresseur en route, avec deux succès inauguraux contre l'Apoel Nicosie et à Qarabag.

Les Luxembourgeois de Dudelange semblent faire figure de proie encore plus faible face aux hommes de Julen Lopetegui, actuels 6es du Championnat d'Espagne.

Moins souverain (quatre points en deux matches et un seul but marqué) et miné par plusieurs blessures ou incertitudes (Lingard, Pogba, Shaw, Dalot), Manchester United se déplace lui à Belgrade pour affronter le Partizan (4 points également), le principal rival du groupe L jusqu'à présent.

Enfin, l'opposition entre le Celtic de Glasgow et la Lazio Rome pourra permettre de jauger le niveau des Écossais, en tête du groupe E après deux journées.